

Reiter von St. Georg feiern Turniererfolge

[31. März 2019 Barsinghausen](#)

Einsteigerturnier und Regionsmeisterschaft standen auf dem Programm



BARSINGHAUSEN (red). Erfolgreich abgeschnitten haben die Vertreter vom Reit- und Fahrverein St. Georg Barsinghausen zuletzt bei Einsteigerturnier sowie bei der Regionsmeisterschaft im Drei- und Vierkampf. Erste Plätze auf Regionsebene belegten im Einzel Fynn Meier und als Mannschaft das gut aufgelegte Dreikampf-Team des Traditionsvereins. Siegreich waren die Mannschaften aber auch in der Dressur und beim Springen – alles Erfolge, die die hervorragende Trainingsarbeit bei St. Georg belegen.

Foto: privat